

Asociación

# El carnaval de humor gana terreno

Dos nuevas peñas debutan en el carnaval de Tomelloso - La peña Harúspices nos llevará a la histórica Rusia, Afas representará el mundo de las Piratas y Los Canutthi procesionarán a su santo

LOZANO/MORENO

El carnaval de humor gana terreno en Tomelloso. Este año faltará una de las grandes peñas, Los Amigos, pero debutarán dos nuevas, La Taberna del Gañán y la asociación de vecinos del Barrio San Antonio. Promete y mucho el tema de Harúspices que nos llevará a la histórica Rusia, mientras que Los Canutthi sacarán a su santo patrón en procesión para agradecerle los numerosos premios del año pasado. No faltará la animada charanga Variattioni, los Arrepretamajanos, que también aportan un sano y buen humor y los Atronzaceporros, otra peña de romería que últimamente apuesta muy fuerte por el carnaval.

Rusia, el cambio de la Historia es el título que representarán los ciento cincuenta componentes de Harúspices. Con diecisiete diseños de trajes diferentes, cinco carrozas de grandes dimensiones y dos pequeñas, cinco montajes musicales diferentes y seis coreografías, Harúspices ha preparado un trabajo impresionante que se podrá ver en Toledo, Leganés, Villafranca, Tomelloso, Herencia, Bolaños y Ciudad Real.

La peña utiliza tres góndolas, un camión y cuatro autobuses para sus desplazamientos. El vestuario, rico, variado y espectacular, es de fabricación propia, además de contar con un magnífico equipo de sonido y de luz.

Los Canutthi, agradecidos ellos, sacarán a su santo en procesión para ofrecerle los numerosos premios conseguidos en 2009, a saber: tomelloseros del año, gañán y populares. Será una puesta en escena bien cuidada en la que todo girará en torno al santo patrón que será un conocido personaje de la peña. No faltarán saeteros, manolas, monaguillos y otros estamentos de las manifestaciones procesionales que serán representadas con el desenfado y humor habitual del grupo, pero sin perder un ápice de respeto. Con más de una treintena de componentes, Los Canutthi intentarán cuidar los medios técnicos de luz y sonido para dar más



Miembros de Harúspices posan ante una de las espectaculares carrozas de la peña.

vistosidad a su representación que llevan preparando desde la Navidad.

No faltarán risas con una peña que se consolida en el carnaval de humor, Los que nos juntemos que va a representar un espectáculo denominado *Victoria Secrets*

*Fashion Show*, en el que enseñarán la última colección de glamourosa lencería de la afamada modista. Para ello, han preparado una espectacular pasarela donde desfilarán las esculturales modelos, a las que no les faltará un camerino y un majestuoso

coche. En torno a 25 componentes representarán un número que promete. Como dice uno de sus miembros más conocidos, Carlos de la Osa, "vamos a ir *mu* bien".

A quien echaremos en falta este año en el carnaval tomellosero será, de nuevo, a la Peña Los Amigos que por segundo año consecutivo no participará en el desfile. Sin embargo, según ha explicado la concejala de Festejos, Isabel Hurtado, de cara al Carnaval 2011 esta emblemática peña de Tomelloso ya está pensando en preparar su regreso. Los amantes de esta fiesta se lo agradecerán, sin duda.

Los que sí estarán, fieles a su cita con el carnaval de su ciudad, serán los miembros del Centro Reina Sofía y de la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Discapacidad (Afás) que en esta ocasión se presentarán con el tema *Piratas*. Entre las más de ciento cincuenta personas que se disfrazarán en este grupo habrá piratas para todos los gustos: ricos, pobres, del Caribe, del Sur, del Norte... Además, Afas recorrerá el centro de Tomelloso con dos preciosas carrozas: en una se recrea un barco pirata y en la segunda una isla del tesoro repleta de valiosas joyas y monedas de oro. Completará el montaje del Reina Sofía un ruidoso cañón y una galera tirada por mulas subida en la cual desfilarán los niños más pequeños y las personas con movilidad reducida.

## El corazón del Carnaval en la Plaza de Toros

EL PERIODICO

El centro neurálgico del Carnaval de Tomelloso estará en una espectacular carpa que se instalará en la plaza de toros. Allí habrá música en vivo todas las noches, además de los tradicionales concursos de disfraces, los bailes del vermouth y dos espectáculos infantiles. La entrada a los bailes será gratuita. El cartel anunciador ha sido obra de Alicia Jiménez Romero. El cambio de ubicación del Palacio del Carnaval es la principal novedad de una fiesta que mantiene su esquema tradicional con el Gran Desfile de Comparsas y Peñas de fuera de la localidad, el sábado 13 por la tarde, mientras que el desfile escolar y el concurso de la máscara espontánea coparán la jornada del domingo. Las once comparsas que desfilarán este año en Tomelloso serán La Escacharrá y La Blanca Doble, de Almagro; La Garrota, El Cencerro y Los Amigos del Arte, de Daimiel; Los Borriqueros y Luz de Carnaval, de Pedro Muñoz; Los Imprevistos y La Casualidad. Es, de Argamasilla de Alba; Los Bartoleros, de Campo de Criptana; y Fray Gótica, de Membrilla.

El lunes 15, a las 17,00 horas, llegará Gran Desfile de Peñas Locales que encabezará Afas/Reina Sofía, seguidos de la Charanga Variattioni, Harúspices, Los Canutthi, Los que nos juntemos, Arrepretamajanos, asociación de vecinos del Barrio San Antonio, la peña Atronzaceporros y la peña Taberna del Galán. El martes 16, a las 22,00 horas, tendrá lugar el espectáculo de Murgas y Chirigotas, con la actuación de El culo de la Manola, de Daimiel; El Chin-Chon, también de Daimiel y ¡Vaya Paquetes, de Villarrobledo. Los fastos carnavalescos concluirán el miércoles 17 de febrero con actividades de animación y ocio para la tercera edad y una chocolatada, además del entierro de la sardina que partirá de la plaza de toros.

## Taller para afrontar con éxito la tarea de ser padres

EL PERIÓDICO

El Ayuntamiento de Tomelloso, a través del Centro Municipal de Servicios Sociales, va a poner en marcha un taller para afrontar con éxito la tarea de ser padres. Esta actividad está dirigida a padres y madres con hijos de edades comprendidas entre los 2 y los 10 años y tendrá lugar en el salón de actos del centro del 2 al 18 de marzo en horario de 10'30 a 12'30 horas. Los participantes en el taller conocerán los mecanismos y recomendaciones necesarias para mejorar las relaciones entre padres e hijos, establecer límites y normas, potenciar comportamientos adecuados y disminuir los inadecuados, comunicarse eficazmente con la familia y promover la autonomía y el bienestar de los menores. El plazo de inscripción para este taller permanecerá abierto hasta el próximo 24 de febrero.